
 

 

 

 
Bitte in DRUCKBUCHSTABEN ausfüllen / Please fill in capital letters 

 
Vollständiger Name / Full name  

 

 

 
Geburtsdatum / Date of Birth  
 

Jahr/Year/         Monat/Month           Day/Tag 

 

 

                         : number Mobile  • 

 
 

                         :  Email address  • 

 
Ich stimme dem Versand elektronischer Dokumente durch die Botschaft Amman per einfacher, ungeschützter E-Mail 

unmittelbar an meine oben angegebene E-Mail-Adresse ausdrücklich und freiwillig zu. Ich erkenne an, dass für mich 

keinerlei Schadensersatzansprüche gegen die Botschaft entstehen, wenn unbefugte Dritte dabei Kenntnis von den 

übermittelten Daten erlangen sollten. Ich versichere, dass ich das E-Mail-Postfach regelmäßig einsehe. 

 

Mir ist bekannt, dass ein unvollständig eingereichter Antrag zu einer direkten Ablehnung des Antrags führen kann. 

Die Botschaft ist nicht verpflichtet, mir eine Möglichkeit zur Nachreichung von Unterlagen einzuräumen. 

 

Mir ist bekannt, dass ich nach Entscheidung über meinen Antrag verpflichtet bin, meinen Reisepass und meine 

Originalunterlagen innerhalb eines Monats bei VFS Global/GBS/IOM abzuholen. Sollte ich dies versäumen, ist mir 

bekannt, dass die deutsche Botschaft meine Unterlagen an meine (abhängig von meiner Staatsangehörigkeit) 

Botschaft in Amman oder die jordanischen Behörden übergeben wird. 

 

I explicitly and voluntarily agree to receiving electronic correspondence by simple, unencrypted email to my above 

email address. I acknowledge that the embassy does not take any responsibility should any third party gain 

knowledge of the content of such correspondence. I confirm that I check my email regularly. 

 

I am aware that an incompletely submitted application can lead to a refusal directly. The embassy is not obliged to 

facilitate the late submission of documents. 

 

After having been informed that a decision in my application was reached, I am required to pick up my passport and 

original documents at VFS Global/GBS/IOM within one month. Failure to comply will result in the German Embassy 

handing over my documents to my (depending on my nationality) embassy in Amman or the Jordanian authorities. 

 
                                                                 , Amman 

 

Unterschrift / signature   

 

Antragsnummer / application number: 


